



Am vergangenen Donnerstag, den 18. Februar 2010, setzt die Lufthansa CityLine erstmals ihren brandneuen Regionaljet des Typs Embraer 195 nach Linz-Hörsching ein. Diese Erstlandung erfolgte durch einen kurzfristigen Flugzeugwechsel auf dem Lufthansa-Kurs LH 3526, auf dem ursprünglich ein Canadair Regional Jet 700 geplant war.

Erst im Oktober 2009 hat die Regionaltochter der Deutschen Lufthansa AG den ersten Embraer 195 übernommen, von denen insgesamt 30 Maschinen innerhalb der Lufthansa Gruppe bestellt wurden. Die Maschinen, die mit 116 Sitzplätzen bestuhlt sind, sollen die Flotte modernisieren und gleichzeitig die BAe Avro RJ85 ablösen. Der Embraer 195 ist am Flughafen Linz zunächst nur auf ausgewählten Flügen zu erwarten.